

Rückblick auf aktives Jahr

HÖHEFELD. Die Mitglieder des Gesangvereins Frohsinn Höhefeld trafen sich am Samstag im Gasthaus „Zum goldenen Adler“ zur Jahreshauptversammlung.

Nach der Begrüßung bat Vorsitzender Wolfgang Schwab, sich zum Gedenken an die verstorbenen Mitglieder Oskar Hörner und Josef Scharnbacher zur Schweigeminute von den Plätzen zu erheben. Der Jahresbericht des Vorsitzenden gab einen Überblick über ein aktives Jahr mit umfangreichen Veranstaltungen, wie der Verein mitteilt. So wurden zum Beispiel 31 Proben abgehalten und mehrere Vorstandssitzungen einberufen.

Ein Liederabend mit der jungen Chorleiterin Mirjam Heigl und sechs Gastvereinen fand statt. Eine goldene Hochzeit sowie besondere Geburtstage von aktiven Mitgliedern wurden mitgestaltet, diverse Lieder-

abende besucht, einige Feste in Höhefeld umrahmt.

Ausflug war ein Höhepunkt

Ein Ausflug nach Hamburg und Lüneburg, organisiert von Petra Betzel, war ein Höhepunkt im Vereinsleben. Der örtliche Weihnachtsbaum wurde wieder mit anschließender Glühweinparty aufgestellt, ebenso wurde ein Adventskonzert in der Höhefelder Kirche veranstaltet.

Es schlossen sich der Kassenbericht von Wolfgang Pilsner und der Bericht der Kassenprüfer an. Achim Hörner und Sabine Kopejsko prüften die Kasse und konnten dem Kassierer eine einwandfreie Arbeit bestätigen. Dem gesamten Vorstand wurde einstimmig Entlastung erteilt. Anschließend wurde über eine Beitragsanpassung abgestimmt. Diese war erforderlich, da die Kosten für Chorleitung, Beiträge an Verbände

und Unterhaltskosten für den Probenraum immer mehr steigen. Die Beitragserhöhung wurde ohne Einwände einstimmig von der Versammlung beschlossen.

Folgende aktive und passive Mitglieder wurden durch den Vorsitzenden Wolfgang Schwab geehrt und mit einer Urkunde und einem Weinpräsent bedacht: Für 30 Jahre Mitgliedschaft im Verein wurden Hugo Kuhn und Alexander Ries ausgezeichnet, 35 Jahre lang Vereinsmitglied ist Manfred Baumann. Albert Heid wurde für 70 Jahre Mitgliedschaft im Verein geehrt.

Wahlen auf der Tagesordnung

Turnusmäßig stand die Wahl des gesamten Vorstands an. Hier wurden die beiden gleichberechtigten Vorsitzenden Jürgen Vogel und Wolfgang Schwab einstimmig bestätigt. Weiter stellten sich zur Wiederwahl der Kassierer Wolfgang Pilsner, die Kassenprüfer Achim Hörner und Sabine Kopejsko sowie die Beisitzer Petra Betzel, Hiltrud Friedrich, Elvira Lang, Karin Sorger und Silvia Vogel. Schriftführerin Christa Klinger stellte sich nicht mehr zur Wahl. Für dieses Amt konnte Sandra Bauer gewonnen werden. Die Vorsitzenden bedankten sich bei Klinger und überreichten ein Präsent.

Dank sprach Wolfgang Schwab allen Spendern und Gönnern des Gesangvereins aus. Besonderer Dank ging an Familie Willnath für die gute Bewirtung. Den Aktiven galt sein Dank für den großen Zusammenhalt. Ortsvorsteher Matthias Roos bedankte sich beim Verein für die kulturellen Beiträge innerhalb und außerhalb von Höhefeld.



Über die Ehrung freuen sich (von links): die Vorsitzenden Jürgen Vogel und Wolfgang Schwab sowie Hugo Kuhn und Manfred Baumann.

BILD: GESANGVEREIN